

Österreichischer Vereinscup Langlauf 1998

Bei den vier Bewerbungen des österreichischen Vereinscups im Langlauf errangen die Langläufer der Union Bad Leonfelden mit 454 Punkten den 3. Platz bei über 100 teilnehmenden Vereinen.

Die Läufer erreichten bei den vier Einzelrennen folgende Punkte:

	1.Lauf Ferlach(K)	2.Lauf Bad Leonfelden	3.Lauf Abtenau(S)	4.Lauf Hochfilzen(T)	Summe	Rang
Schwarz Alois	17	17	30		64	1
Keplinger Markus	17	17	8	6	48	2
Schwarz Christian	14	9	10	12	45	3
Sonnberger Gregor	16	13	5	8	42	4
Sonnberger Gottfried	13	9	6		28	5
Schwarz Andreas	9	11			20	6
Keplinger Bernhard	5	5	5	5	20	6
Reifenmüller David	5	5	5	5	20	6
Reifenmüller Mario	5	5	5	5	20	6
Kainberger Martin	5	5	5	5	20	6
Keplinger Barbara	5	7		5	17	11
Sonnberger Lukas	6	5	5		16	12
Stimmeder Dominik		5	5	5	15	13
Schenkenfelder Bernhard	5	5		5	15	13
Keck Carlos	5	5	5		15	13
Hochreiter Katja		6	5		11	16
Kubicka Irmi		10			10	17
Enzenhofer Manfred	5	5			10	17
Schwarz Greti	7				7	19
Grasböck Josef	6				6	20
Enzenhofer Herbert		5			5	21